



GYMKHANA 4X4 SIN CHOFER

Actividades Marrakech



AVENTURAS

Durante el camino el silencio del viaje da paso a un viaje espectacular





TEAM BUILDING

EXPERIENCIA

Tendrán prevista una batería de vehículos, dónde se les hará una introducción y briefing de la prueba.

Esta ruta ha sido minuciosamente estudiada y confeccionada por los profesionales de la organización, días antes de la prueba para que la misma no se vea afectada por cambios en temporal, cambios de sentido en carretera, etc., pues en muchos casos estas rutas son totalmente desérticas.

Cada uno de los vehículos, compuesto por 4 personas del grupo, es un equipo diferente y se trata de realizar una competición de habilidad.

A cada uno de los equipos se les hace entrega de:

- Cuestionario con preguntas de la zona, del país o de la empresa organizadora
- Nevera con bebidas refrescantes y frutas
- Set de frutos secos y dátiles
- Mapa de la zona
- Cámara fotográfica digital

Salida en caravana hasta salir de la ciudad y poder tomar una pista de tierra.

Los coches van saliendo espaciadamente de manera que puedan ir interpretando el libro de rutas que se les entrega individualmente.

Los clientes conducirán ellos mismos los vehículos y la ruta transcurre por el desierto de Agafay y el Lalla Taker koust, donde tendrán la posibilidad de admirar el modo de vida de sus habitantes.



LA PRUEBA

Para ganar la prueba deberán rellenar el cuestionario perfectamente mediante paradas durante la ruta y preguntar a los habitantes de la zona, además de realizar fotografías con la cámara que se les entrega, de manera que serán premiados por un lado el equipo que mejor conteste las preguntas y por otro lado el equipo que realice la fotografía más original.

Llegada al restaurante para degustar una auténtica comida en un paraje único. Finalizado el almuerzo, toman de nuevo los vehículos y ya en caravana, toman las pistas del desierto de Agafay para continuar con la gymkhana.



ALMA BEREBER

EL AUTÉNTICO

En esta experiencia uno de los objetivos es conocer de cerca la auténtica alma de la raza bereber, distinguida en el norte de África desde la antigüedad.

Los bereberes fueron artificiosos de muchas técnicas de cocina, la creación de diferentes dialectos, unos tipos concretos de entramados con henna, el propio té bereber tan distinguido y muchas cosas más costumbres muy marcadas en todo el norte de África.

En el trayecto, se visitará una casa bereber dónde la gran ceremonia del té y las vistas quedarán en el recuerdo de los invitados.

Vehículos
diseñados para ti



EL AUTÉNTICO CHALLENGE

Los vehículos 4x4 se conocen por su potente motor y la versatilidad de conducción en cualquier tipo de terreno, por ello son conocidos como 'Todo Terrenos'. En esta experiencia la mayoría de los invitados son sorprendidos por la comodidad y ergonomía de este segmento de vehículo. Además, durante el trayecto y aprovechando el gran habitáculo de estos vehículos, los invitados disfrutarán de refrescos en nevera, snacks, frutas secas y dátiles para su trayecto.



VIVIRLO EN GRUPO

Se han desarrollado una serie de pruebas en equipo para el *Challenge*, dónde los invitados –por vehículos– deberán consultar un libro de ruta con diferentes pruebas que deberán completar entre los acompañantes.

Dentro de este libro de ruta podemos encontrar:

- Mapa de la ruta específica para el cliente con tiempos y paradas.
- Indicaciones de seguridad y uso del vehículo, con los contactos de emergencias para contactar con la organización.
- Pruebas como ‘el mejor trueque’, ‘la fotografía original’ y el cuestionario ‘¿Qué sabes de Marruecos?!’, con preguntas y pruebas para desarrollar en equipo.

Durante la prueba se suministra una cámara de fotos para la prueba y fotografías recuerdo de los invitados.



Actividades Marrakech